

Thema: helopal Fensterbänke

Autor: k.A.



Familie Lottmann investiert 700.000 Euro in Reichraming: Eigenes Schulungszentrum für helopal

700.000 € investiert der Fensterbänke-Hersteller helopal in ein Schulungszentrum am Standort Reichraming. Der mit Gussmarmor-Produkten international erfolgreiche Konzern schulte im Jahr 2010 über 1000 Berater, Monteure und Vertriebspartner und bietet die Schulung künftig im eigenen Haus an.

Die Fertigstellung und Eröffnung des Zubaus (Schulungszentrum und Büros) ist für das Frühjahr 2011 geplant. Am Standort Reichraming arbeiten 130 Mitarbeiter der Firma helopal. Fensterbänke-Chefin Erika Lottmann erzählt über ihre Erfahrungen mit Schulungen: „Ein gutes Produkt lebt von kompetenter Beratung. Mit dem neuen Bau wollen wir noch mehr in die Qualitätsoffensive investieren und im eigenen Haus weiterbilden.“

Das Unternehmen ist in Österreich Marktführer bei Fensterbänken und hat mit seinen Waschtischen Gebäude wie das Landestheater Linz und den EAG-Powertower ausgestattet.